



## Jahresbericht

Liebe Mitglieder des Quartiervereins

Letztes Jahr fanden aus Gründen, die wir an der letzten Generalversammlung bekannt gegeben haben (z.B. fehlende Ressourcen) keine Anlässe statt. Inzwischen sind wir zwar nicht mehr Mitglieder im Vorstand, aber alle wieder dabei. So konnten wir auf das nun laufende Jahr einiges planen. Wir hoffen natürlich, dass die verschiedenen Anlässe entsprechend erfolgreich werden.

Die Generalversammlung hatten wir am 22. September 2023 im «Kofferraum» der Garage durchgeführt. Es waren 10 Stimmberechtigte anwesend. Wir danken euch herzlich! Es fand eine rege und engagierte Diskussion betreffend die Anlässe statt. Weitere Einzelheiten konnte dem Protokoll entnehmen können.

Unsere Weihnachtsbeleuchtung durfte wieder in vollem Glanz erstrahlen. Wir sind allen Sternenbesitzern dankbar, dass sie Jahr für Jahr mitmachen. Für die kommende Weihnachtszeit würden wir uns noch ein paar Sterne mehr wünschen. Machen Sie mit, unser Quartier weiterhin weihnachtlich erstrahlen zu lassen. Auf unserer Homepage finden Sie die Angaben dazu. Ein grosses Dankeschön an unsere zwei «Hauptakteuren» Matthias Frei und Jonas Westermann für das jährliche Bereitstellen und Aufhängen bzw. Abhängender Sterne bei jedem Wetter.

Den Stammtisch konnten wir wieder aktivieren. Leider kommen jeweils nur wenige Gäste. Damit wir diese Treffen weiterführen können, sind wir auf euch angewiesen. Gibt es Ideen, Inputs...

Noch einen Ausblick auf das Programm 2024:

LineDance

Der Anlass fand am 2. März statt, leider ohne Mitglieder von uns. Nicht destotrotz es war ein schöner Anlass.

Floh-/Koffermarkt

Bitte das Datum 22. Juni 2024 vormerken.

Wir haben bereits einige Anmeldungen, freuen uns aber auf jede weitere.

Im Herbst planen wir noch einen Anlass. Sobald die Einzelheiten bekannt sind, werden wir diesen auf unserer Homepage aufschalten – wie alle Aktivitäten und einen Newsletter verschicken.

Nach wie vor hoffen wir auf mehr Unterstützung im Vorstand. Meldet euch, falls ihr eine Idee habt, uns unterstützen möchtet. Meldet euch bitte bei uns, wir sind für jede Unterstützung dankbar!

Herzliche Grüsse

Karin Friedrich Westermann, Präsidentin  
Wetzikon, Mai 2024